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夜間部の皆さんへ 
 

 新型コロナウイルス感染拡大防止のため長い臨時休校が続いていますが，夜間部の生徒の皆

さん，元気に過ごしていますか？茨城県の緊急事態宣言は解除されましたが，引き続き油断せ

ずに「不要不急の外出」を控え，「３つの密」を避ける行動をしてください。 

 この間，担任の先生方から何度か電話連絡があったと思います。その際，ほとんどの生徒が

「元気でやっています！」，「課題はもう少しで終わります！」などの前向きな返事をくれた

ようですが，中には「ゲームにはまって昼夜逆転してしまいました…」というような人もいた

ようです。現在のところ，学校は６月１日（月）から徐々に再開の予定です。あと約１週間の

辛抱です。それまでは再開後の学校生活にスムーズに入っていけるように，規則正しい生活を

心がけ計画的に学習も進めてください。 

 本日は，後半に夜間部担当教職員の紹介文を掲載しました。新任式・入学式に一度だけしか

会ったことがない（まだ一度も会っていない）先生方もいるかもしれません。学校が再開して

からお互い気軽にコミュニケーションが取れるように，ぜひ自己紹介文に目を通しておいてく

ださい。それでは，夜間部担当者一同，皆さんとの再会を心待ちにしております！ 
 

最近のフォトギャラリー 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝ご入学！４月７日，夜間部に２人の新しい仲間を迎えました。 



教室の風景 

                                                

                                                 

                                                 

 

 

   １年次(20６教室)      2年次(207教室)    ３年次(208教室)     ４年次(205教室) 

 

 
＊夜間部担当教職員の紹介＊ 

 
 
 
 
 
 
 
 
1-4 担任(保体) 
中江 哲史 先生 

 
茎崎高新人です。保健・体育を
担当します。専門はサッカーで
現在も現役でプレーしています.
前任の先輩先生お二人の後を引
き継ぎ，皆さんと充実した学校
生活を送りたいと思いますので,
よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
2-4 担任(国語) 
古谷 浩之 先生 

夜間部の皆さん！始業式はあたたか

く迎えてくださり大変ありがとうご

ざいました。とてもうれしかったで

す。２年次の担任をさせていただき

ます。皆さんと一緒に国語と書道を

学びます。給食もたった１回でした

が，初めていただきました♪先生方

・生徒の皆さんの雰囲気が穏やかで

これから楽しく過ごせそうです。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
3-4担任(数学) 
高橋 邦夫 先生 

こんばんは。夜間部担当になり３

年目になりました高橋です。夜間

部担当でも体調を整え，早寝はな

かなか難しいですが，朝はできる

だけ早く起き，いろいろと活動し

たいと思っています。よろしくお

願いします。 

 
 
 
 
 
 
4-4担任(地歴) 

 長谷川 功 先生 

しばらくの間，学校に登校でき
ず不安を感じていたと思います.
このようなことで残念ではあり
ますが，学校や勉強することを
あらためて考え見つめなおすこ
とができたと思います。今年一
年間，よく考えて生活しましょ
う。   

 
 
 
 
 

 
夜間部 教頭 

 津賀 宗充 先生 

夜間部教頭として赴任した津賀
です。皆さんとは始業式，入学
式に会っただけですが，ラウン
ドカウンセル等で話ができるこ
とを楽しみにしています。コロ
ナの影響に負けず，皆さんが充
実した学校生活を送れるよう，
陰ながらサポートしたいと思い
ます。よろしくお願いします。  

 
 
 
 
 
 
夜間部教務(英語) 
 大山 均 先生 

早いもので，茎崎高校夜間部に
赴任して７年目となり，来年３
月には定年を迎えることとなり
ました。最後の１年，一日一日
を大切に皆さんの学校生活全般
のサポートをしていきたいと思
っています。コロナに負けずに
頑張っていきましょう! 

           

 
 
 
 
 
 
夜間部 養護 
熊澤 さつき 先生    

夜間部２年目になります。楽し
い学校生活を送るためには，ま
ずは健康に過ごすことが大切で
す。皆さんが毎日を元気に笑顔
で過ごせるよう，保健室から応
援しています。よろしくお願い
します。                  

               

 
 
 
 
 
 
栄養士        
川口 みさゑ 先生 
 

人間は食べたものから出来てい
ます。食事（栄養）の大切さを
理解して，バランスよく食べ，
健康を維持して欲しいと思いま
す。アレルギーや苦手な食べ物
があったら気軽に教えてくださ
いね。よろしくお願いします。 
 

 
 
 
 


